

Comunicado de Prensa No. 69/2016

Ciudad de México, a 24 de junio de 2016

EL IFT PARTICIPA EN LA CONFERENCIA LATINOAMERICANA DE TELECOMUNICACIONES Y LA REUNIÓN MINISTERIAL DE LA OCDE

- **Comisionados y funcionarios del Instituto intercambiaron experiencias y mejores prácticas en materia de regulación de servicios de telecomunicaciones**
- **Se sostuvieron diálogos con representantes de distintos países, la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), así como de miembros de la academia**

Del 20 al 24 de junio, comisionados y diversos funcionarios del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) participaron, en la ciudad de Cancún, Quintana Roo, en cinco foros que abordaron diversos temas que atañen a la regulación y el estudio de las telecomunicaciones en México y el mundo.

Gabriel Contreras Saldívar, Comisionado Presidente del Instituto, participó en la Reunión Ministerial de Economía Digital 2016 de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), en la cual representantes de alto nivel de las principales economías del mundo examinaron la manera en que el paradigma digital ha transformado las formas de producción e intercambio; así como los retos presentes y futuros asociados al desarrollo de un ecosistema digital que promueva un desarrollo sostenible e incluyente.

Durante su presentación en el panel sobre Internet de las Cosas, Contreras Saldívar comentó que los reguladores del mundo enfrentan grandes retos ante el aumento de plataformas y dispositivos que utilizan el Internet para dar una amplia gama de servicios.

Comunicado de Prensa **No. 69/2016**

En ese sentido, Contreras señaló que, al regular, se debe evitar la imposición de barreras artificiales a la competencia; y siempre tener en cuenta el beneficio a los usuarios de los servicios de telecomunicaciones.

El presidente del IFT y los Comisionados María Elena Estavillo Flores, Adriana Labardini Inzunza y Mario Fromow Rangel participaron también en el Cuarto Congreso Latinoamericano de Telecomunicaciones (CLT) y en la Conferencia de Investigadores sobre Políticas de Comunicaciones para Latinoamérica (CPR-LATAM), eventos a los que asistieron participantes de la industria, el sector académico y representantes de reguladores de telecomunicaciones del continente americano.

Durante el Congreso, los funcionarios y otros tomadores de decisiones de los sectores público y privado, discutieron temas de política pública y regulación vinculados con el desarrollo de las telecomunicaciones, como la inversión en el sector para cerrar la brecha digital, la gestión eficiente del espectro radioeléctrico, así como el uso de las tecnologías de la información y las telecomunicaciones (TIC) para coadyuvar en el desarrollo económico.

El Presidente del IFT aseguró que, para reducir las brechas digitales, es necesario poner atención en fomentar la innovación, fortalecer el desarrollo tecnológico y trabajar en asignar el espectro necesario para hacer frente al uso cada vez más intensivo de Internet.

Adicionalmente, y como expresión de su intención permanente de fomentar el diálogo, la cooperación y el intercambio de experiencias entre reguladores, el IFT fue anfitrión de la reunión cumbre entre el Organismo de Reguladores Europeos de las Comunicaciones Electrónicas (Berec) y el Foro Latinoamericano de Entes Reguladores de Telecomunicaciones (Regulatel), así como de la Reunión de la junta directiva de la Comisión Técnica Regional de Telecomunicaciones de

Comunicado de Prensa

No. 69/2016

Centroamérica (Comtelca), a la cual el Instituto se sumó como miembro asociado en diciembre de 2015.

A través de la participación en estos foros, el Instituto refuerza la comunicación con sus organizaciones homólogas en el ramo de las telecomunicaciones, que permite enriquecerlo a través de un intercambio continuo de ideas sobre las formas de enfrentar los retos actuales y futuros de la regulación en el sector.

Durante esta semana, el Presidente del IFT y los comisionados dialogaron con el Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), Houlin Zhao, sobre los avances que ha mostrado el sector de telecomunicaciones a tres años de la reforma constitucional realizada en 2013.

Asimismo, comisionados y otros funcionarios del Instituto también sostuvieron importantes reuniones de trabajo e intercambio de experiencias con representantes de la Comisión Federal de Comunicaciones (FCC) y el Departamento de Estado de los Estados Unidos; del Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda y de la Superintendencia de Telecomunicaciones de Guatemala; y de la Comisión de Servicios Públicos de Belice.

El Instituto firmó un memorándum de entendimiento con el Centro de Estudios Avanzados en Banda Ancha para el Desarrollo, lo cual permitirá robustecer la formación y especialización de funcionarios públicos.

De esta manera, durante una semana de intensa actividad, y a través del intercambio con otros reguladores y la comunidad académica, el IFT estableció lazos interinstitucionales para actualizar los

Comunicado de Prensa No. 69/2016

conocimientos de sus funcionarios, así como para compartir y analizar las mejores prácticas internacionales.

-----*****-----

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) es el órgano autónomo encargado de regular, promover y supervisar el desarrollo eficiente en los sectores de radiodifusión y telecomunicaciones en México, además de ejercer de forma exclusiva las facultades en materia de competencia económica en dichos sectores, de conformidad con el Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de los artículos 6, 7, 27, 28, 94 y 105 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de telecomunicaciones, publicado en el Diario Oficial de la Federación el 11 de junio de 2013.

Coordinación General de Comunicación Social
Insurgentes Sur 1143 1er. Piso, Col. Nochebuena,
Del. Benito Juárez, Ciudad de México, C.P. 03720
Tels. 50 15 40 21 y 50 15 42 00
www.ift.org.mx